

シルバーカレッジ新聞

vol.2



● 最初の授業はあま市の財政について
学びました！

六月七日に「出前講座／自己紹介」を行いました。

出前講座では、市財政課職員が市の財政状況等について説明しました。あまり聞く機会がない話に、皆さん興味をもって真剣に耳を傾けていました。



(財政課職員による説明)



(熱心にメモを取られる方も
みえました)

● 意外と知らない地元の歴史・文化に
興味津々！

六月十四日(水)の「あ

ま市をもっと好きになる
〜歴史・文化をたどる〜
では、市の歴史や文化を学
びました。

地元のこととはいえ、

まだまだ知らないことも多かった様子で、感嘆の声
が上がることもしばしばありました。今回の授業を
きっかけに、この地域の歴史を学びたいと思った方
もいらっしやるかもしれません。



(スライドを使った学習)

● めざせ「あま市ものしりマイスター」!

六月二十一日（水）には、前回学んだ市の歴史や文化に関するテストを行いました。久しぶりに受けるテストということで、皆さん少し緊張気味でした。少し難易度が高い問題が出題されましたが、無事全員合格となりました！

合格を記念してオリジナルピンバッジを贈呈しました。



(合格記念ピンバッジ)

● 交流を深めながら楽しく史跡めぐり!

六月二十八日、雨天で延期になっていた「あま市の史跡めぐり」の授業を行うことができました。事前に班毎で決めていたコースを、ガイドボランティアの

方々の案内を受けながら楽しく散策しました。この日は少し曇りの歩きやすい天気でしたが、教室に戻った皆さんはかなり疲れた

様子でした。散策の途中で一休みする場面もあったようです。それでも、今まで知らなかった場所へ行けたことや、生徒同士でコミュ

ニケーションがとれたということで、大変好評でした。



(散策の様子)



(お堂で一休み)